

Kulturkoordinator Burgenger erläutert den Bericht. Das Bürgerhaus hat das größte Cabaret- und Kleinkunstangebot im Weser-Ems Raum. Auch sind andere Häuser hinsichtlich der vorhandenen Platzzahl kleiner. Neue Angebote, wie „Auto-Auto“, wurden in das Programm aufgenommen. Des Weiteren waren die 11 Elvis-Veranstaltungen ausverkauft. Die Veranstaltungen von bekannten Künstlern und Fernsehgrößen werden nach wie vor sehr gut angenommen. Erneut wurde Tourneetheater mit geringerem Erfolg angeboten.

Ziel des Bürgerhauses ist es, bei allen Veranstaltungen die Saalmiete als Überschuss einzuspielen. Der Überschuss pro Veranstaltung beträgt durchschnittlich 500 Euro.

Für die Spielzeit 2007/2008 werden die Musikangebote ausgebaut. Die Münchner Lach- und Schießgesellschaft wird eine zweite Verstellung im Bürgerhaus geben.

Der Vorsitzende und die Ausschussmitglieder nehmen den Bericht zur Kenntnis und danken dem Team des Bürgerhauses für die gute Arbeit.